

## Dandim 1702/Jayawijaya Hadiri Ibadah Minggu Pagi Di Gereja Maranatha Kodim

Dony Numberi - [PAPUA.KLIKINDONESIA.ID](http://PAPUA.KLIKINDONESIA.ID)

Dec 16, 2024 - 16:55



Wamena - Komandan Kodim 1702/Jayawijaya Letkol Arh Reza Ch. A. Mamoribo, S.E., M.Han., menghadiri ibadah minggu pagi yang diselenggarakan bertempat Gereja Maranatha Kodim, Jln. Yos Sudarso, Distrik Wamena, Kab. Jayawijaya, Prov. Papua Pegunungan, Minggu (15/12/2024).

Ibadah ini bertujuan untuk mempererat hubungan silaturahmi antara TNI dan masyarakat, serta mendoakan keselamatan dan kedamaian bagi wilayah Papua, khususnya di Kabupaten Jayawijaya.

Ibadah yang berlangsung dengan khidmat ini dipimpin oleh pendeta setempat dan diikuti oleh anggota TNI serta warga sekitar yang hadir.

Dalam kesempatan tersebut, Dandim 1702/Jayawijaya Letkol Arh Reza Ch. A. Mamoribo, S.E., M.Han., menyampaikan pesan damai dan kebersamaan, serta mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama menjaga keamanan dan keharmonisan menjelang Hari Natal yang penuh kedamaian.

"Melalui ibadah ini, kita dapat memperkuat iman, sekaligus mempererat tali persaudaraan antara TNI dan masyarakat. Mari kita jaga kedamaian dan selalu bekerja sama untuk mewujudkan Jayawijaya yang aman dan sejahtera," ujar Dandim.

Lebih lanjut, Dandim juga mengapresiasi dukungan masyarakat yang selalu menjaga kerukunan dan saling menghormati satu sama lain, Kegiatan ibadah ini menjadi bagian dari upaya TNI dan komponen bangsa lainnya dalam mewujudkan situasi yang aman dan damai.

Dengan semangat kebersamaan, ibadah yang berlangsung di Gereja Maranatha Kodim 1702/Jayawijaya ini diharapkan dapat memberikan semangat baru bagi masyarakat untuk terus menjaga perdamaian dan menguatkan ikatan sosial yang telah terjalin baik selama ini.

"Acara ibadah mingguan ini juga dihadiri oleh sejumlah pejabat setempat, anggota keluarga besar Kodim 1702/Jayawijaya, serta warga yang turut merasakan kedamaian dan kebersamaan dalam suasana Natal yang penuh kekhusyukan," terangnya.